## sábado, 1 de abril de 2017

## UNA NUEVA PERFORACIÓN ECUATORIANA

Conocíamos únicamente una perforación (perfin), en sellos ecuatorianos: las iniciales del Banco del Ecuador, que aparecen en sellos postales y timbres ficales durante la segunda década del siglo XX. Esta semana se vendió en ebay un sello de la serie *Presidentes* (un centavo, Roca, rojo con centro negro), resellado para el servicio oficial, con una perforación nueva.



Si bien la perforación está incompleta, pues debió ocupar al menos dos sellos, es claramente distingible: tres líneas horizontales con la leyenda "ECUADOR / PRESIDENCIA / ¿DE LA? REPUBLICA. La segunda línea tiene letras más pequeñas que la primera y la tercera.